
 
 

L’Écho de Barkmere – Juillet 2022 
 

Voici un résumé de la dernière réunion du conseil municipal tenue le samedi 9 juillet 2022 :  
 

✓ Scierie Carrière nous a avisé que les travaux de coupe forestière vont se poursuivre 
à compter du mois d’août pour terminer le chantier Félix, à l’est de Green Bay, et 
procéder au chantier Goulden au nord de Green Bay. Certains chemins forestiers 
existants seront réparés and élargis afin de permettre le transport du bois. 
 

✓ Le service Internet du Centre TESS (autrefois FILAU) n’est toujours pas rétabli à 
Barkmere, et ils ne peuvent donner de date pour le rétablissement du service. Deux 
autres compagnies offrent ou vont commencer à offrir un service, soit la compagnie 
StarLink par lien satellite, et la compagnie ISF par ondes radio. Le déploiement du 
service de fibre se poursuit. Déjà le chemin Duncan est entièrement couvert, et cet 
automne, ce sera le village et le chemin Patry. 

 
✓ L’équipement audio-visuel pour le Centre communautaire a été acheté. Nous 

attendons la visite de l’installateur pour pouvoir commencer les séances et les 
assemblées en diffusion interactive. 

 
ENVIRONNEMENT 

 
✓ Le conseiller Jake Chadwick a rappelé l’importance pour tous les résidents du lac 

d'effectuer une vérification visuelle de l'eau devant leur propriété au moins une fois 
d'ici le 15 août afin de vérifier s'ils constatent la présence de plantes suspects et 
particulièrement du myriophylle a épis.  Cette vérification peut être effectuée en 
canoë, en kayak, en tuba ou en planche à pagaie.  Des eaux calmes et un bon 
éclairage sont également importants.  
 

✓ Si vous n'êtes pas sûr de ce à quoi ressemble le myriophylle, il existe de nombreuses 
ressources sur Internet et sur le site de la ville.  Vous pouvez consulter ici ce 
document qui aide à déterminer si la plante est du type invasif ou indigène.   

 
✓ Les résidents sont invités à vérifier l'avant de leur propriété de gauche à droite 

jusqu'au quai principal de chaque voisin.  De cette façon, si tout le monde participe, 
il y aura une double vérification.  Si vous voyez quelque chose de suspect, veuillez 
marquer l'endroit avec une petite bouée lestée (des bouées seront disponibles dans 
toutes les boîtes à feu autour du lac) ou sur un arbre à proximité.   

 

http://barkmere.ca/wp-content/uploads/2022/07/CRE_Myriophylle_2018-Francais_web.pdf


✓ Nous avons désigné le samedi 23 juillet comme "Journée de Blitz de vérification des 
berges!" Allez sur l'eau le matin ou le soir du 23 et faites des relevés.  Avec un peu 
de chance, vous croiserez vos voisins qui feront la même chose !   

 
✓ Il est important qu'une fois que vous avez effectué votre relevé, vous signaliez votre 

travail à notre système de rapport centralisé (Page Google) ici.  Si vous avez indiqué 
que vous avez trouvé quelque chose, un expert se rendra sur place pour vérifier vos 
découvertes. Surtout, n'essayez pas d'enlever les plantes trouvées.  Il existe une 
technique unique pour enlever les plantes.  Si vous avez des questions, n'hésitez pas 
à contacter la Ville ou un membre du CCE.  Rendez-vous le 23 juillet ! 
 

DERNIER CONSEIL DE LA MRC DES LAURENTIDES 
 

✓ L’Éco-Centre de Sainte-Agathe-des-Monts a été passablement endommagé lors de 
la tempête du mois de mai, avec un chemin d’accès qui s’est effondré. L’estimé des 
coûts de réparation est d’environ $350,000. La part de Barkmere devrait être d’un 
peu plus de $1,000. 

 
Pour plus de détails, consultez les procès-verbaux du conseil municipal qui seront publiés 
sur le site internet de la ville une fois qu’ils seront entérinés, généralement au conseil 
municipal du mois suivant. 
  

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdmOIvdykE4f8xKJz22QW1xfxQMJbxBa-pOrgyNWEBavZ2uhw/viewform


 

 
 

Echoes from Barkmere – July 2022 
 

Here is a summary of the last Council meeting held Saturday, July 9th 2022: 
 

✓ Scierie Carrière advised the town that the forestry cuts will continue in August, to 
finish the Felix worksite east of Green Bay, and to proceed with the Goulden worksite 
north of Green Bay. Some existing forest roads will be repaired and widened to allow 
for wood transportation. 
 

✓ The internet service of Centre TESS (formerly FILAU) is still not operational in 
Barkmere, and they cannot give the town a date for the return of service. Two other 
companies are offering or will start offering internet services, which are StarLink who 
operate through satellite links and ISF with radio waves. The deployment of the fibre 
optic service is continuing on the territory of the Town of Barkmere. Already Duncan 
Road is completely covered, and this Fall, it will reach the village and Patry Road. 

 
✓ The audio-visual equipment for the Community Centre was purchased. We are 

awaiting the visit of the installer to begin using it to broadcast interactively our 
meetings. 

 
 

ENVIRONMENT 
 

✓ Councillor Jake Chadwick reminded all lake residents to conduct a visual survey of 
the water in front of their properties at least once between now and August 15th to 
check for abnormalities and particularly for Eurasian milfoil.  The audit can be done 
by canoe, kayak, snorkel, or paddleboard.  Calm waters and good lighting are also 
important. 
   

✓ If you are not sure what milfoil looks like there are many resources on the internet 
and on the Town website.  You can consult this document here which helps to 
determine whether the plant is the invasive type or indigenous.   

 
✓ Residents are asked to check the front of their properties to left and right up to each 

neighbours’ main dock.  This way, if everyone participates, there will be double 
checking.  If you do see something suspect, please mark the spot with a small, 
weighted buoy (buoys will be available in all the fire boxes around the lake) or on a 
nearby tree.   

http://barkmere.ca/wp-content/uploads/2022/07/CRE_Myriophylle_2018-Anglais_web.pdf


 
✓ We’ve designated Saturday July 23rd as “Shoreline Checking Blitz Day”!  Hit the water 

in the morning or evening of the 23rd and survey.  You’ll hopefully cross your 
neighbours doing the same thing!   

 
✓ It’s important that once you have done your survey, report your work to our centralized 

reporting system (Google Page) here.  If you have indicated that you’ve found 
something, an expert will arrange to visit and check your findings.  Do not attempt to 
remove any plants found.  There is a unique technique to plant removal.  If you have 
any questions, do not hesitate to contact the Town or any member of the CCE.  See 
you out there on July 23rd! 

 
LAST COUNCIL OF THE MRC 

 
✓ The Eco-Centre of Sainte-Agathe-des-Monts was significantly damaged during the 

storm in May, with an access road collapsed. The estimate for the repairs is about 
$350,000. The share of Barkmere should be a little over $1,000. 
 
 

For more details, consult the minutes of the council meeting that will be posted on the 
town’s website once they are ratified, generally at the next council meeting. 
 
 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdmOIvdykE4f8xKJz22QW1xfxQMJbxBa-pOrgyNWEBavZ2uhw/viewform

